

# Danramil Bandongan Hadiri Penganangan BIAN

Rony - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Aug 5, 2022 - 21:52



*Danramil 03/Bandongan, Kapten Caj Wagino saat menghadiri penganangan Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) yang diselenggarakan oleh Puskesmas Bandongan bertempat di Gedung Desa Bandongan, Kecamatan Bandongan*

MAGELANG - Danramil 03/Bandongan, Kodim 0705 Magelang, Kapten Caj Wagino menghadiri penganangan Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) yang diselenggarakan oleh Puskesmas Bandongan bertempat di Gedung Desa Bandongan, Kecamatan Bandongan, Kabupaten Magelang. Kamis (4/8) kemarin.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Bandongan, Suroto,S.Sos, Danramil Bandongan Kapten Caj Wagino dan Kapolsek Bandongan AKP Sukardiyana.

Hadir pula Kepala Puskesmas Bandongan Dr. Ma'sumah, Sekcam Bandongan Haryono S.Pd.M.Pd, Kepala Desa se-Kecamatan Bandongan, Babinsa, Babinkamtibmas, Ketua PKK, perangkat desa, tokoh masyarakat dan tokoh agama.

Dr. Ma'sumah selaku Kepala UPTD Puskesmas Bandongan mengatakan, maksud dan tujuan kegiatan ini adalah sebagai upaya mengejar kesenjangan imunisasi anak di sejumlah wilayah di Indonesia dikarenakan dampak pandemi Covid-19.

"Sasaran BIAN 3.817 balita dan sasaran penerima imunisasi CR sebanyak 3.524 anak, OPV 447 anak, IPV 600 anak dan DPT-HB-Hib 1.242 anak", terangnya.

Lebih lanjut, Ma'sumah menuturkan, penyakit yang dapat dicegah dengan imunisasi atau PD3I adalah polio, hepatitis B, pertusis, difteri, haemophilus influenzae tipe B, campak dan tetanus.

"Melalui imunisasi PD3I dapat dicegah sehingga mencetak generasi Indonesia unggul", tandasnya.

Sementara itu Danramil 03/Bandongan, Kapten Caj Wagino menyampaikan, Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) untuk melindungi anak-anak Indonesia dari penyakit yang dapat dicegah dengan imunisasi.

"Kegiatan BIAN di wilayah Bandongan dimulai awal Agustus hingga tanggal 30 Agustus 2022, yang sesuai jadwal dilaksanakan di desa masing-masing", tutup Danramil.

pen0705/R-03